



Renouvellement de la consécration au Malawi

NANTIPWIRI, Malawi - La célébration de Noël 2024 a été doublement bénie pour les laïcs associés de la paroisse de Bvumbwe, archidiocèse de Blantyre. Ils ont renouvelé leur consécration à Jésus par la Bienheureuse Vierge Marie le 26 décembre 2024, au lendemain de Noël. Le renouvellement de la Consécration a commencé par une récollection de deux heures animée par le P. Petro CHILUMPHA, SMM le curé de la paroisse des martyrs ougandais connue sous le nom de paroisse de Bvumbwe.

Pendant la récollection le P. Petro, a souligné que la consécration est basée sur le sacrement du baptême et que tout individu qui veut miser sur Jésus par Marie doit d'abord prendre la décision d'être totalement soumis à Jésus, de se consacrer avec joie et d'accepter Jésus, le don de Dieu, par l'intermédiaire de Marie. Il a poursuivi en disant que la consécration est un chemin aisé, court, sûr et parfait pour aller à Jésus. C'est parfait et sûr car Jésus est venu au monde par Marie, et par la suite, celle-ci a pour rôle de nous former en Jésus, son fils. Le père Petro a souligné que ces consacrés à Jésus par Marie font toutes choses par Marie, avec Marie, en Marie et pour Marie afin de les faire plus parfaitement par Jésus avec Jésus, en Jésus et pour Jésus.

Blessings KAPINDA Associé montfortain